

PRESSEMITTEILUNG

praxisHochschule übernimmt Studiengänge & Standort der Mathias Hochschule Rheine

Köln, Rheine, 03.08.2015: Die praxisHochschule, ein Unternehmen der Klett Gruppe, und die Mathias Hochschule Rheine haben einen weiteren Meilenstein zu verzeichnen. Die praxisHochschule führt die Studiengänge der Mathias Hochschule Rheine und den akademischen Betrieb am Studienstandort Rheine weiter.

Dietmar Imhorst, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Mathias-Spital Rheine und Geschäftsführer der Trägergesellschaft der Mathias Hochschule, freut sich über die bevorstehende Weiterentwicklung der Mathias Hochschule: „Die Mathias Stiftung möchte sich zukünftig wieder verstärkt auf ihr Kerngeschäft konzentrieren, sprich auf die Führung und Weiterentwicklung unserer Krankenhäuser und Altenheime und deren Institute und Fachzentren. Wir sind daher sehr glücklich, dass unsere Studiengänge wie auch unser Standort von der praxisHochschule weitergeführt werden.“

Innovative Studiengänge für den Gesundheitssektor

- Modellstudiengang Pflege (B.Sc.)

Neben weiteren innovativen Studienprogrammen wie „Clinical Nutrition“ und „Physician Assistant“ (Arztassistent), die mit Blick auf die gesellschaftlichen Veränderungen zu einer gesteigerten Versorgungsqualität der Menschen beitragen, bietet die Mathias Hochschule mit dem Bachelor of Science Pflege einen der wenigen Modellstudiengänge für das Handlungsfeld Pflege in NRW an. Das Ministerium für Gesundheit, Emanzipation, Pflege und Alter des Landes NRW (MGEPA) initiierte und unterstützt die Durchführung von Modellstudiengängen in den Pflege- und Gesundheitsberufen, um aktuellen und zukünftigen Herausforderungen durch demographische Entwicklungen sowie der Anpassung an internationale Standards zu begegnen. **Prof. Dr. Werner Birglechner, Geschäftsführender Gesellschafter der praxisHochschule**, bekräftigt: „Mit der Weiterführung des Studiengangs Pflege (B.Sc.) fördert die praxisHochschule auch hier ein weiteres Mal die Akademisierung von Gesundheitsfachberufen – wie bereits im Vorjahr mit dem deutschlandweit einzigartigen B.Sc. Dentalhygiene und Präventionsmanagement oder dem im Wintersemester 2015 startenden Studiengang Digitale Dentale Technologie (B.Sc.).“

Breites Portfolio der praxisHochschule

„Für die praxisHochschule ist die Weiterführung des akademischen Betriebes am Standort Rheine ein historischer Meilenstein in ihrer jungen Hochschulgeschichte,“ so **Philipp Haußmann, Vorstandssprecher der Ernst Klett AG.** „Durch die Übernahme der Studiengänge stellt sich die praxisHochschule als erste Präsenzhochschule für Gesundheitsberufe der Klett Gruppe noch breiter auf und erweitert ihr Portfolio mit zukunftsorientierten Studiengängen.“

Bei Zustimmung der verantwortlichen Behörden tritt die Übernahme mit Wirkung zum 01.01.2016 in Kraft.

03.08.2015/sob

Belegexemplar bei Veröffentlichung erbeten.

PRESSEKONTAKT:

praxisHochschule Köln
Ein Unternehmen der Klett Gruppe
Stephanie Sobola
Leiterin Hochschulmarketing & Kommunikation
Neusser Str. 99 / 50670 Köln

Tel.: 0221 5000 330-31
Mobil: 0151 6496 2991
s.sobola@praxishochschule.de
www.praxishochschule.de

Die praxisHochschule ist Teil der Stuttgarter Klett Gruppe. Mit ihren 58 Unternehmen an 34 Standorten in 14 Ländern ist die Klett Gruppe ein führendes Bildungsunternehmen in Europa. Die 2.879 Mitarbeiter in den Unternehmen der Gruppe erwirtschafteten im Jahr 2014 einen Umsatz von rund 459,9 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.klett-gruppe.de.

Die **Stiftung Mathias-Spital Rheine** ist Rechtsträger folgender Kliniken: Gesundheitszentrum Rheine mit den Krankenhäusern Mathias-Spital und Jakobi-Krankenhaus, Klinikum Ibbenbüren, Geriatrisches-Reha-Zentrum Elisabeth-Hospital Mettingen, Portalklinik Pius-Hospital Ochtrup und die Orthopädische Fachklinik Paulinenkrankenhaus Bad Bentheim.

In Trägerschaft der Stiftung werden ebenfalls die Altenhilfeeinrichtungen Anna-Stift Hopsten, Antonius-Stift Neuenkirchen, Mathias-Stift Mesum und das Altenheim Maria-Frieden Mettingen sowie die Mathias Hochschule Rheine mit Akademie für Gesundheitsberufe und Ausbildungsinstitut für Gesundheitsberufe (Fachschulzentrum) betrieben.